

España revalida el liderazgo en trasplantes en 2013

Escrito por ELMUNDO.ES / EFE
Lunes, 01 de Septiembre de 2014 11:58

Nuestro país realiza el 14% de los trasplantes en Europa y el 4% de todos los del mundo



(MADRID, 01/09/2014) España vuelve a revalidar su liderazgo mundial en 2013, que mantiene desde hace ya 23 años, en relación con los trasplantes, ya que se registraron 4.279 trasplantes y 1.655 donantes de órganos.

Según el Registro Mundial de Trasplantes, España, con una tasa de 35,3 donantes por millón de personas, supera a la de la UE - 19,5- y a la de EEUU - el 25,8-, explica en un comunicado el Ministerio de Sanidad.

El 14% de todos los trasplantes en Europa y el **4% de todos los del mundo se realizan en España**

Este registro mundial, que gestiona la Organización Nacional de Trasplantes (ONT), eleva a

España revalida el liderazgo en trasplantes en 2013

Escrito por ELMUNDO.ES / EFE

Lunes, 01 de Septiembre de 2014 11:58

115.000 los trasplantes realizados el pasado año, que, pese a todo, suponen el 10% de los que se necesitarían en todo el mundo.

Los datos de 2013 registran un incremento de un 1,8% respecto al año anterior.

En España se efectuaron en total 2.552 trasplantes renales, 1.093 hepáticos, 249 cardíacos, 285 pulmonares, 92 de páncreas y 8 de intestino.

La **donación renal de vivo** representa el 15% del total de los trasplantes renales en nuestro país, mientras que la donación en asistolia supone el 10% del total de este procedimiento.

Fuente: ELMUNDO.ES / EFE